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一色氏「英雄ではない。当たり前」の言葉に拍手！ 2011/02/15 06:02 

 外国人記者クラブで講演と記者会見 
  

   デモ報道「国民は誰が本当の情 

   報を流さないか気づき始めた」！ 

  

 
産経新聞2月15日24面の記事部分スキャン画像 

  
 14日午後に有楽町の外国人記者クラブ（日本外国特派員協会）で行われた「一色正春元海上保安官」の講演と記者会見の様

子を産経新聞が完璧にフォローしてくれました。既にyou tubeにアップされている三本の動画と、ネット上の「ほぼ全文テキスト

起こし」のリンクを貼りました。お時間のある時にゆっくりご覧下さい。 
  
 外国人記者クラブで日本のマスコミの報道姿勢に疑問を呈す、というのもある意味では象徴的なことですね。私たちがさんざん

声を大にして叫んでいたことを、堂々と指摘してくれました。外国の通信社がこの件を報道してくれるとありがたいです。石原都知

事まで出席して氏の行動に敬意と感謝を表明したのは「さすがだ」と思いました。 
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 全編を拝見しての印象は、実に堂々として、質問には言葉を選びながら適確に答えている、それでいて外国人とのコミュニケー

ションには欠かせないユーモアのセンスもあるし、主張したいポイントはしっかり押さえている、と言うことです。いやいや大した人

物ですよ。菅や仙谷はしっかりこの動画を見ろ！と言いたい。 
  
 氏の処女作にあたる「何かのために sengoku38の告白」が来たる2月18日に朝日新聞出版から発売されます。「なに、朝

日？」と一瞬のぞけりそうになりましたが、ここは氏への感謝と応援の為にも皆さん、購入して大ベストセラーに押し上げましょう。

以下が内容紹介です。あと速報から二つの記事を紹介します。 
  
「sengoku38のハンドルネームでYouTubeに尖閣諸島での中国漁船と海上保安庁の巡視船の衝突ビデオを投稿した元・海上

保安官。なぜ彼はビデオを公開しなければならなかったのか？誰に、何を訴えたかったのか？ いつ、どのように決意し、どうや

って行動を起こしたのか…。ビデオを入手した様子から、政府が非公開を決定したときの驚愕、そして決意まで、全てを白日の下

にさらす独占告白手記。」 
  

 
  
 「国民は誰が本当の情報を流さないか気づき始めた」 
 尖閣ビデオ流出事件について講演する一色正春・元海上保安官（44）は事件に絡んだ国内メディアの報道について「昨年、日

本各地で起こった（尖閣衝突事件に絡んだ）デモへの報道姿勢で、国民は数ある選択肢の中から誰が本当の情報を流し、誰が

流さないか気づき始めている」と述べた。デモに関する国内の報道が少ないという趣旨の発言とみられる。 
  
 その上で「なぜビデオが秘密になったのか。なぜビデオが誰の手によって公開されなかったのか。そういうことを皆が知りたがっ

ている」と訴えた。 
  
 さらに「最後になるが、一つお願いがある。尖閣で起きる出来事を、第三者の目で公平、客観的に、事実をぜひ全世界に向けて

報道してほしい」と講演を締めくくった。 
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 「英雄ではない。当たり前」の言葉に会場から拍手 
 尖閣ビデオ流出事件について講演した一色正春・元海上保安官（44）は質疑応答の終盤、質問者から「英雄」「ヒーロー」とたた

えられ、「英雄とかヒーローとか言われるのは間違っている。むしろ当たり前のことと受け止められるように日本がなっていけばい

いと思う」と切り返した。 
  
 一色元海上保安官は「昔は日本人がそういう考え方をしていた。それが最近失われていることを心配している。以上です」と質

疑応答を締めくくり、会場から拍手がわいた。講演会は午後2時5分に終了した。 
  

 
「何かのためにsengoku38の告白」 

朝日でなく産経から出して欲しかった。 
  

 産経ネットがほぼ全文テキスト起こし 
  
【元尖閣保安官 講演（完）】「英雄ではない。当たり前」の言葉に会場か… 2.14 14:57  
【元尖閣保安官 講演（12）】「隠すべき秘密もある」ウィキリークスと… 2.14 14:49  
【元尖閣保安官 講演（11）】「次の策考えた」ユーチューブによる拡散… 2.14 14:45  
【元尖閣保安官 講演（10）】ユーチューブ公開「見る人で考え違う、そ… 2.14 14:41  
【元尖閣保安官 講演（９）】「中国はビデオ公開するよう日本に圧力を」 2.14 14:21  
【元尖閣保安官 講演（８）】「魚釣島上陸に海保は協力？」石原都知事の… 2.14 14:11 
【元尖閣保安官 講演（７）】未公開映像の中身…「聞いた噂」として２説を紹介…2.14  
【元尖閣保安官 講演（６）】「この本を読んでもらえれば分かる」 著作… 2.14 13:48  
【元尖閣保安官 講演（５）】ｓｅｎｇｏｋｕ３８の意味は…「一つぐらい… 2.14 13:42 
【元尖閣保安官 講演（４）】「国民は誰が本当の情報を流さないか気づき… 2.14 13:38  
【元尖閣保安官 講演（３）】「国際紛争を武力で解決しようという動き出… 2.14 13:22 
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【元尖閣保安官 講演（２）】「“その国”は日本に侵略を開始。ビデオ見… 2.14 13:19  
【元尖閣保安官 講演（１）】「石原知事まで来られ緊張」リラックスした… 2.14 12:52  
  

 ----------------------------------------------------------------------- 

日米安保堅持は43% 

核保有自主防衛10% 

 
産経新聞2月15日1面の記事部分スキャン画像（画像クリックでネット記事） 

  
----------------------------------------------------------------------- 

荒谷卓氏の記念講演 

「日本のみそぎばらい」 

 
【建国記念の日】皇紀2671年 紀元節奉祝式典 

[桜H23/2/14]  
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タグ： 一色正春  外国人記者クラブ  講演と記者会見  英雄でない  当たり前のこと  「何かのために  sengoku38の告白」  

石原都知事  敬意と感謝  デモに関する国内の報道が少ない   

  

  

ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

   

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(37) 

コメント(37) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/02/15 06:46Commented by rinahina さん 

この手のものは黙っても買う人はさておき 
足踏みしている人のためにも 
図書館にリクエストカードなるものがあるので 
個人に１冊地域に数冊 
ついでに沖教組・北教組の各学校に 
腐った教育の朝日が出したんだから受け入れさせましょう  

 

2011/02/15 07:20Commented by 花うさぎ さん 

To rinahinaさん おはようございます。 
 
>個人に１冊地域に数冊 
>ついでに沖教組・北教組の各学校に 
>腐った教育の朝日が出したんだから受け入れさせましょう 
 
おお～素晴らしい提案です。是非そうした運動を起こしたいですね。 

 

2011/02/15 07:22Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 村田春樹氏のメルマガから 

 
 危ない条例！ 自治基本条例・住民投票条例を阻止しよう！ 

 
演題 「こうして阻止した危ない条例」 
講師 木上和高（外国人参政権に反対する会・神奈川代表） 

 
演題 「反日プロ市民と外国人に占領される地方自治」     
講師 村田春樹（同・東京代表） 
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日時 2月27日（日）午後1時30分～4時30分 
場所 東京都中央区立築地社会教育会館 4階視聴覚室 
    東京メトロ「東銀座」都営地下鉄「築地市場」徒歩5分 
    がんセンター隣。 
会費 1,000円 
 
主催 外国人参政権に反対する会全国協議会 
連絡先 090-7055－2500（村田） 

2011/02/15 09:21

Commented by pioneer48 さん 

 
未だ動画を見てはいませんが、後でゆっくりと見る積りですが 

一色氏は相当の大物のようですね。ただ、 

 
＞。「なに、朝日？」と一瞬のぞけりそうになりましたが、 

 
には少なからずびっくりと致しました。 

 
「産経出版」辺りから出して欲しかった。 
確か、「日テレ」に相談して居ましたし、この方「マスゴミ」の意味を 

 
分かっておられるのでしょうか？動画を見ればそのような事は 
霧消するかも知れませんが、やや心配です。  

 

2011/02/15 09:36

Commented by abusan１２３ さん 

おや？朝日新聞とはサプライズだと(ﾟдﾟ)！ 
 
私は産経新聞か若しくは文藝春秋からだとばかり思ってましたので 

朝日新聞の営業力は侮れないと言うことですかね(^◇^;) 
記事は全くの低俗も良いところの反逆者なんですが。 

 
で、講談社も小学館も何指咥えてみてたのだという話(^◇^;) 
この手の話は雑誌出版社の得意分野ですんで。  

 

2011/02/15 11:49Commented by zedock さん 

こんにちは。購買運動をぜひ進めましょう。私もAMAZONで予約注文しました。  

 

2011/02/15 11:51Commented by heiwa さん 

花うさぎさん、早速のUPありがとう御座います 
 
一色国士の「ヒーロー、日本論」、 
短いですがずしっと重い言葉でしたね・・。 

 
それにしても 想像してた以上の方でした・・！ 
正に日本の危機に降臨「神国、日本」の巡り合わせに感謝したいです。 

 
＞、実に堂々として、質問には言葉を選びながら適確に答えている、それでいて外国人と

のコミュニケーションには欠かせないユーモアのセンスもあるし、主張したいポイントはし

っかり押さえている 

 
 中国女記者の質疑も中々でした 「中国のGDPが日本を抜いたことを如何思うか？」V
S 一色氏、概略精神的なものが大事と答えた上で 
「・・・是非中国はビデオ全公開の圧力を日本に掛けて欲しい・・！」と。 
日中双方政府へ皮肉の効いた見事な切り返しでした。 

 
 
日本の滓マスコミが 正面から批判できない方ですから、 配下の屑電波網を使って貶め

る展開を危惧してましたが 彼なら大丈夫でしょう・・！ 

 
でも、ガードする為にも彼の初著書「何かのために senngoku38」をベストセラーにしな

ければですね・・！ 早速予約しました。 
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処で、国会は参議院予算審議に移った様ですが 自民党は全力で「尖閣衝突ビデオ」全

公開実現にむけて果敢に行動で示せ！と本当にガンバ！ですよ。  

 
そもそも、空菅極左民主政権の支持率低下は「尖閣衝突」ビデオ非公開が 
転換点。 実現するまで執拗に追及しなければなりません！ 
自民執行部は ココポイントが解らないのですかね・・？ 

 
先日の党首討論、返す返すもこの件に触れなかった谷垣総裁は・・・あとは言いません。  

2011/02/15 12:19Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
一色氏の行動もさることながら、この方の名字が非常に気になります。一色と言えば、室

町幕府の管領職の家系なのですが、その血筋を引く方が、日本国の為に立ちあがった、

といった印象を受けますね。 
あと核武装ですが、麻生政権時の核ボタンのシェアリング、まずあれを復活させるところ

から始めるべきかと思われます。そのためにも、まともな外交ができる政権を、まずは取

り戻したいところです。 

 
それからこちらのブログですが 

http://ameblo.jp/zin995/entry-10791920543.html 
やはり菅、仙谷、岡崎の三人は、永田洋子一味でしたね。 
しかしこの記事にもありますが、どこが「革命戦士」なのやら、まるで意味不明です。単な

る感情論（としか言えない）で物事を処理するあたりは、かつての仲間にもそのまま引き

継がれていると言えますね。 
比較するのも失礼ですが、「戦士」と言うのであれば、一色氏の方がよほど「戦士」です

よ。  

 

2011/02/15 13:22Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 
>「産経出版」辺りから出して欲しかった。 
 
本当ですよね。 

 
>確か、「日テレ」に相談して居ましたし、この方「マスゴミ」の意味を 
>分かっておられるのでしょうか？ 
 
判っている筈なんですがね～？  

 

2011/02/15 13:23Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん こんにちは。 
 
>で、講談社も小学館も何指咥えてみてたのだという話(^◇^;) 
>この手の話は雑誌出版社の得意分野ですんで。 
 
言われてみるとその通りですね。 

 
いまごろ「お前ら、何やってたんだ！」って上司が怒鳴っているかも知れませんね(^^；。 

 

2011/02/15 13:24Commented by 花うさぎ さん 

To zedockさん こんにちは。  
 
>こんにちは。購買運動をぜひ進めましょう。私もAMAZONで予約注文しました。 
 
おお～、早速ありがとうございます(--)。 

 

2011/02/15 13:39Commented by 花うさぎ さん 

To heiwaさん こんにちは。 
 
>正に日本の危機に降臨「神国、日本」の巡り合わせに感謝したいです。 
 
本当ですね。ビデオ公開してから支那がやけに大人しくなりましたし。 
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>日中双方政府へ皮肉の効いた見事な切り返しでした。 
 
たしか最初は支那も公開しろとかいいてましたよ。 

 
> 早速予約しました。 
 
嬉しいです(^^)。 
 
>先日の党首討論、返す返すもこの件に触れなかった谷垣総裁は・・・あとは言いませ

ん。 

 
一番目に突っ込むポイントだと思ってましたよ、私も。 

2011/02/15 14:35Commented by nokotan さん 

2011.02.13 大阪の麻生さんの講演会の動画 
 
http://www.dailymotion.com/playlists/user/marotora 
 
麻生さんが自民党と民主党の違いを語っておられます。 
ＴＰＰに関しては、経済と外交駆け引きに強い麻生さんならいざ知らず、今の政権にまか

せるのは危険なので反対です。 

 

2011/02/15 15:21Commented by katachi さん 

馬鹿左の朝日は主義主張を超越して商売を優先したようです。 
所詮企業なんだから、不当な世論を喚起しようなどとしても一色様に飛びつく辺りこの程

度でしかない。 
と言う事で、一色氏の国民としての行動は正しかった。 
あの行動が無ければ、仙谷に国民が騙されるところだった。 
sengoku 38とは、「嘘の三八」と仙谷を合わせたものじゃないかと推測しています。 
又、支那に侵略ＯＫのサインとして日本を亡国に導くものであったことは確かです。仙谷

は国賊であり未だに議員として国の中枢に居ることがおかしい。エジプトを見れば、あの

デモで大統領が辞める位の圧力になるのにわが国のデモはそこまで行かない。 
日本の民主主義もお任せから脱却しなければ、ろくでもない政府ばかり作ることに成る。  

 

2011/02/15 16:04Commented by すずめめだか さん 

朝日新聞社から出るのであれば、もちろん朝日新聞の書評に大きく載り、 
朝日新聞だけを情報源としてる人々の目に止まり購入し、目覚めればＯＫ！ 

 
さっそく図書館にリクエストします。 

 
一色さんの日本のマスコミに対する発言に胸がスカーとしました。 

 
田母神さんの二番手として活躍していただきたい。 

 
 

 

2011/02/15 16:30Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>麻生さんが自民党と民主党の違いを語っておられます。 
 
ご紹介ありがとうございます。今夜に拝見します。 

 
>ＴＰＰに関しては、経済と外交駆け引きに強い麻生さんならいざ知らず、今の政権にま

かせるのは危険なので反対です。 

 
当然ですよ。いまの内閣にそんな重要なことは任せられません。  

 

2011/02/15 16:34Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>と言う事で、一色氏の国民としての行動は正しかった。 
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なるほど。そういう意味もありますね。 

 
>sengoku 38とは、「嘘の三八」と仙谷を合わせたものじゃないかと推測しています。 
 
おお～素晴らしい想像力。激しく共感します(^^)。 
 
>日本の民主主義もお任せから脱却しなければ、ろくでもない政府ばかり作ることに成

る。 

 
今の民主主義の前提は、正確な情報が国民にオープンにされていることだと理解してま

すが、その意味で反日マスコミの罪は限りなく大きいですね。 

 
バカなマスメディアい反撃する幅広い体制を構築したいと思います。  

2011/02/15 16:38Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>もちろん朝日新聞の書評に大きく載り、朝日新聞だけを情報源としてる人々の目に止ま

り購入し、目覚めればＯＫ！ 

 
そうか、紙面をチェックしないといけませんね。 

 
>さっそく図書館にリクエストします。 
 
ありがとうございます。 

 
>一色さんの日本のマスコミに対する発言に胸がスカーとしました。 
 
本当ですね。 

 
>田母神さんの二番手として活躍していただきたい。 
 
どんどん出て頂いて、当面は生活に困ることがないよう謝礼を弾みたいですね。 

 
田母神さん、一色さん、仲間均さんとトリオで講演会や座談会、シンポジウムやったら受

けるでしょうね(^^)。  

 

2011/02/15 17:47Commented by しばりょう さん 

昨日ニュースみていましたが、どこも取り上げず。 

 
朝日チョウニチ新聞から、出版ですか。 

 
朝日新聞は尖閣問題社説で、何といっていたのでしょうか。 

 
非常に違和感覚えますね。 

 
司馬遼太郎氏の本を 朝日新聞が出版していることにも、違和感を覚えましたが。 

 
多分買わないでしょう。売国朝日の利益になることは、一切やりません。  

 

2011/02/15 17:55Commented by kasm さん 

何度もすみません。 
エントリー内容からははずれますが、永山英樹氏の最新ブログ記事に、西日本新聞の記

事に関して書かれていましたが 

http://mamoretaiwan.blog100.fc2.com/blog-entry-1426.html 
この新聞の地元に住んでいるのでわかりますが、かなり「赤い」新聞です。 
以前はここと産経の一部の記事が提携していたとも言われていますが、とても信じられま

せん。産経の九州版ができてほっとしています。 
かなり前ですが、社説で「侍」とか「武士道」に関して、「侍とは己のことし考えない」「今の

時代に合わない」などと言ったことを書いているのを見て、この新聞は当てにできないと思

いました。 
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2011/02/15 18:35Commented by しばりょう さん 

たかじんのそこまで言って委員会 
安倍さんの憲法の話の部分ありました。 

 
http://player.video.search.yahoo.co.jp/video/b34699f16a966c3f684a900
addd978ed?p=%E3%81%9F%E3%81%8B%E3%81%98%E3%82%93%
E3%81%AE%E3%81%9D%E3%81%93%E3%81%BE%E3%81%A7%E
8%A8%80%E3%81%A3%E3%81%A6%E5%A7%94%E5%93%A1%E
4%BC%9A%202011&b=2&of=&dr=&st=&s=&pd=&ma=&rkf=1&from=s
rp  

 

2011/02/15 18:44Commented by しばりょう さん 

追信 ここに全編ありました。 
削除されない内にみてください。 

 
 
http://www.dailymotion.com/video/xh0wyv_yyyyyyyyyyyyyyy2011y2y1
3y-1_news  

 

2011/02/15 20:15Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>多分買わないでしょう。売国朝日の利益になることは、一切やりません。 
 
筋を通しますね～(^^)。  

 

2011/02/15 20:17Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>侍とは己のことし考えない」「今の時代に合わない」などと言ったことを書いているのを

見て、この新聞は当てにできないと思いました。 

 
酷いなあ～。これは街宣ものですよ（怒））。 

 
「このバカ！記事書いた記者は出てこい！」と。  

 

2011/02/15 20:20Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>削除されない内にみてください。 
 
ありがとうございます。いま見終わりました。 

 
ＴＶタックルよりもよほど充実しています。普段、左巻が座っている席に桜林美佐さんがい

るので余計にスムースでした。 

 
櫻井さん、金美齢さん、流石ですね。  

 

2011/02/15 20:48Commented by tourokurad さん 

花うさぎ さん  こんにちは 
最近、ネットと新聞の関係について検索しているのですが、 
米国では新聞が相当倒産の危機に陥っているようで、 
広告収入もネットの方が多くなっているようです。 
読売に面白い記事を発見。 

 
＞ネットメディアは「一方的な情報発信」と批判（読売新聞） 
＞2011年2月11日 付けの社会面で、「政治家 ネットを重用」「主張存分に／「一方的」

疑問も」という見出しで、ネットを利用したニュース報 道に批判的な意見を盛り込んだ記

事を掲載している。 
（引用終わり） 
要するに、ネットに既得権益を侵されているという被害者意識の表明。 
テレビと新聞は報道の独占をしたいだけ。 
嘘と穴ぽこだらけの新聞では 
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商業価値が低くなるのに気付かないだけの事。  

2011/02/15 21:16Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんばんは。 
 
>米国では新聞が相当倒産の危機に陥っているようで、 
>広告収入もネットの方が多くなっているようです。 
 
休刊、廃刊が相次いでいるそうですね。 

 
>嘘と穴ぽこだらけの新聞では商業価値が低くなるのに気付かないだけの事。 
 
これだけ恣意的な報道が相次いだのでは自業自得ですね。 

 
一色氏がyou tubeに何故投稿したのか、もっと既存のメディアは何故信頼されていない

のか、原因を直視すべきです。 

 

2011/02/15 21:54Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん 
 
タックルよりもよほど充実しています。普段、左巻が座っている席に桜林美佐さんがいる

ので余計にスムースでした。 

> 
>櫻井さん、金美齢さん、流石です。 
 
ありがとうございます。 

 
関西はようわかりません。 

 
京都 大阪に 革新知事を、作ってみたり、生活保護費 

 
日本１だったりして。 

 
関西では、アンカーと たかじんの委員会 以外 見るべきものが 

 
ありません。 

 
東京都は、きついでしょうが 石原氏に、もう一期 頑張ってもらいたいです。 

 
安倍氏がやはり、日本のトップになり、我々が、今度は、支えてい 

 
かないと と思います。 

 

2011/02/15 23:37Commented by hastuyama さん 

トラックバックさせて頂いたのですが、うまくいってない様なので、 

 
あなたは信じない＿日本人絶滅計画 

http://hatuyama.iza.ne.jp/blog/entry/2156287/ 
 
皆さん、真贋を判断し、できれば拡散をお願いしたいと思います。 

 
既に、民主党がいなくても、ある程度の勢力になっておりますね。 
シナ系日本人。 

 
あとは、幾らでも移動してきますね～ 
チベット、東トルキスタンへの侵攻のやり方そのままです。 

 
地方選挙権など施工されたら、そのままその地方が日本から独立と言う事に 
なりかねません。 
まずは、沖縄でしょうか。 

 
そう考えると、民主は着実に仕事しておりました。  
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2011/02/16 01:43Commented by meudon92 さん 

花うさぎさん、こんにちは、 

 
一色さんのインタビューアップして下さってありがとうございます。 
全編観て堪能しました。 

 
sengoku38の所以について、これは内緒だそうですが、西村真悟先生が《仙谷さんパ

ー》と、ご自身の感性で早々にあっさりカンパされました。 
嘘の三八や、京都弁で「（悪いのは）仙谷さんや」も悪くないですが、《仙谷さんパー》がわ

たし的には一番腑に落ちました。  

 

2011/02/16 02:39Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、 

 
一色さんの動画堪能しました。 
彼は嘗て居た普通の日本人ですね。 

 
日本のメディアが不公平であったり、自分達の論調に合う様にコメンテーターを利用して

何とでも意図的に編集できるからＵ－Ｔｕｂｅを選んだようですね。 

 
こうなれば、既存メディアたる滓カスゴミの存在も最早時間の問題でしょう。 
いいぞ～！ 

 
記者会見で特に日本人の質問者のＱが長すぎますね。 
良い回答は質問の質と短さに依ります。 

 
Ｏｂａｍａが来た時、産経新聞社が幹事会社で広島、長崎に核を使用したことをどう考える

かと聞いたのですが、質問が駄長で、Ｏｂａｍａに質問の内容を忘れたとはぐらかされまし

たね。 

 
日本のジャーナリストは単刀直入のＱをすべきです。不遜なので嫌いですがＬａｒｒｙ Ｋｉｎｇ

を見習った方が良いです。  

 

2011/02/16 08:19Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>京都 大阪に 革新知事を、作ってみたり、生活保護費 
>日本１だったりして。 
 
同和・在日にいいようにやられていますね。 

 
>関西では、アンカーと たかじんの委員会 以外 見るべきものが 
>ありません。 
 
そういわれると東京はあるのかな？ 

 
>安倍氏がやはり、日本のトップになり、我々が、今度は、支えてい 
>かないと と思います。 
 
あのときは本当に反日マスコミだけでなく安倍氏を非難した保守論客にも頭にきたことを

思いまだします。  

 

2011/02/16 08:21Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん おはようございます。 
 
>あなたは信じない＿日本人絶滅計画 
>http://hatuyama.iza.ne.jp/blog/entry/2156287/ 
 
ありがとうございます。TBの不具合が続いていて申し訳ないです。 
 
>そう考えると、民主は着実に仕事しておりました。 
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これを押し戻すにはもの凄いエネルギーが必要でしょうね。 

2011/02/16 08:23Commented by 花うさぎ さん 

To meudon92さん おはようございます。  
 
>西村真悟先生が《仙谷さんパー》と、ご自身の感性で早々にあっさりカンパされました。 
 
そうか、時事通信でも書いてましたね(^^；。 
 
>嘘の三八や、京都弁で「（悪いのは）仙谷さんや」も悪くないですが、《仙谷さんパー》が

わたし的には一番腑に落ちました。 

 
いろいろな説があったのですね。それぞれ上手く表現していると思います。 

 

2011/02/16 08:26Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>何とでも意図的に編集できるからＵ－Ｔｕｂｅを選んだようですね。 
 
はい、つまりメディア不信です。 

 
>こうなれば、既存メディアたる滓カスゴミの存在も最早時間の問題でしょう。 
 
影響力の低下は明らかで、少しは反省すればよいのに。 

 
>記者会見で特に日本人の質問者のＱが長すぎますね。 
 
それ、私も感じました。だらだら話している内に本当に効きたいことの焦点がぼけてしまい

ます。 

 
>不遜なので嫌いですがＬａｒｒｙ Ｋｉｎｇを見習った方が良いです。 
 
知らなかったので勉強します(--)。 

 

2011/02/17 08:04Commented by deliciousicecoffee さん 

正論です。 

 

2011/02/17 08:41Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>正論です。 
 
激しく同意します(^^)。  
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